

Gobierno del Estado de Guerrero, “La SAI atendió el año pasado a más de 4 mil indígenas de 10 municipios de la entidad”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 2 de mayo, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=246>

La Secretaría de Asuntos Indígenas atendió el año pasado a más de 4 mil indígenas de 10 municipios de la entidad, lo que representó una inversión de 738 mil 748 pesos.

El titular de la SAI, Crispín de la Cruz Morales explicó que la dependencia a su cargo brindó talleres de promoción sobre derechos humanos y asesoría legal en asuntos variados, así como con el pago de fianzas a reclusos y en traslados de indígenas a lugares cercanos a sus comunidades de origen.

Asimismo se realizaron solicitudes para las libertades anticipadas y se brindó asistencia de traductores en procesos judiciales y en trámites ante el Registro Civil.

De la Cruz Morales expresó que “este año continuaremos impulsando acciones para apoyar a los indígenas, con el fin de que sus derechos y costumbres sean respetados”.

Finalmente dijo que este año se pusieron en marcha 8 nuevos programas, los cuales están enfocados a desarrollar actividades de capacitación, participación y producción, lo que permitirá una nueva relación con los pueblos indígenas.